



Api Penyemangat Ikut Dongkrak

● Sambungan Hal 1

Saat berada di atas panggung, bersama-sama mereka menaik tangga menuju obor utama. Keduanya lalu menyatukan api dalam obor tersebut.

Usai penyatuan, api kembali dibawa turun dalam obor dan dibagikan kepada Wakil Presiden RI Jusuf Kalla. Jusuf Kalla lalu memberikan obor tersebut kepada Christina Finarsih, atlet bulutangkis asal Yogyakarta.

Dan obor inilah yang diarak keliling Indonesia. Dimulai Kamis (19/7) di Yogyakarta.

Sekira pukul 09.20 WIB, kirab obor Asian Games yang berangkat dari Pagaran Keraton berakhir di Tugu Pal Putih, Yogyakarta.

Obor yang dibawa secara estafet dan menempuh rute lebih kurang 11 kilometer tersebut disambut oleh Wali Kota Haryadi Suyuti, Wakil Walikota, Heroe Purwadi dan juga 20 atlet lokal.

"Atas nama masyarakat Yogyakarta kami terima api

ini untuk selanjutnya bisa dibawa ke Kota Solo," kata Haryadi saat menerima obor Asian Games.

Selama kirab, obor Asian Games sendiri dibawa secara bergantian oleh atlet, public figure dan juga pejabat daerah DIY.

Wali Kota Haryadi Suyuti menyampaikan rasa senangnya atas dipilihnya Kota Yogya menjadi lokasi pertama digelarnya kirab obor Asian Games.

Dia berharap agar Indonesia dapat meraih kesuksesan pada Asian Games tahun ini. Tidak hanya sukses sebagai tuan rumah, namun juga sukses dalam prestasi yang ditorehkan atlet-atlet Tanah Air.

"Semoga obor api ini menjadi penyemangat bagi Indonesia selaku tuan rumah Asian Games 2018.

Untuk bisa meraih dua prestasi sekaligus yaitu sukses sebagai tuan rumah dan sukses prestasi seluruh atletnya," kata Wali Kota Yogya.

Dirinya juga berterima kasih kepada penyelenggara karena sudah mempercayakan Yogyakarta sebagai tempat pertama kirab obor.

Diakukannya, kirab obor

Asian Games tersebut juga mendongkrak pariwisata Yogyakarta.

Terlebih lagi, Asian Games merupakan agenda internasional, sehingga membuat seluruh mata dunia akhirnya tertuju di kota pelajar pada serangkaian acara yang digelar.

Momen ini juga digunakan sebagai bukti bahwa Yogyakarta adalah tempat yang aman dan indah untuk dikunjungi wisatawan.

"Yang paling penting Yogyakarta aman menjadi tempat dijalankannya obor api Asian Games," pungkas Haryadi.

Menurutnya prosesi pawai api Asian Games ke-18 telah menularkan semangat persatuan bagi seluruh rakyat Indonesia termasuk masyarakat Yogyakarta. Hal ini menunjukkan dukungan yang diberikan untuk menyaksikan penyelenggaraan Asian Games ke-18, Agustus mendatang.

"Kami dari Pemerintah Kota Yogyakarta, mewakili seluruh masyarakat Daerah Istimewa Yogyakarta mendukung penuh penyelenggaraan Asian Games ke-18 Tahun 2018," paparnya. (ang/riz)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005